
¿En que situación ha quedado Europa luego de la Segunda Guerra Mundial?

Después de la Segunda Guerra Mundial, Europa quedó en una situación de devastación y desafío para la reconstrucción y la estabilización política y económica. Europa quedó devastada y dividida después de la Segunda Guerra Mundial. Sin embargo, a través de la reconstrucción económica, la integración europea y el fin del colonialismo, se sentaron las bases para la estabilidad y la cooperación en la región en los años posteriores al conflicto.